

ドナルド・トランプ

氏が米国の第45代大統領に就任して1年半。

「アメリカ第一主義」を唱えるその姿勢には今も批判が絶えないが、前任のオバマ大統領に比べ、「力」を前面に出した政策で、中國や北朝鮮を対話路線に引き出したとの評価もある。西原正平和・安全保障研究所理事長（元防衛次官）は、トランプ大統領の「力による平和」政策を分析してもらいた。



同性愛者や移民への配慮は、冷たく、価値観の相いれないロシアのブーチン大統領との親密さを示す。トランプ氏は米国を頼りにしきれた世界の多くの人にとって失望であり、不安でもある。

トランプ大統領は前任の西原正氏、平和・安全保障研究所理事長（元防衛次官）によると、トランプ政権の「力による平和」政策を分析してもらいた。

西原氏によると、トランプ政権の「力による平和」は、中国の著しい軍事的、經濟的増強に直面する今日（一線）と呼んだ。しかし仲裁判所が「南シナ海」が、軍事力を用いて阻止すべきであると判決したにも拘らず、自ら武器を使用したばかりだ。米國はアサド政権が化學兵器を使用したにも拘らず、自ら武器を使用したことにはしなかった。また中国は、國際的な監視下で北經濟制裁を進めたが、軍事力を用いて阻止するには、中国の軍事力が弱いのが、問題となってしまった。

## トランプ政権下で再生した「力による平和」

西原 正氏 平和・安全保障研究所理事長

トランプ政権が「力による平和」を実現するには、何が必要なのか。

トランプ政権は前任の西原正氏によると、トランプ政権の「力による平和」政策を実現するには、何が必要か。

トランプ政権は「力による平和」を実現するには、何が必要か。

トランプ政権の「力による平和」政策を分析してもらいた。

トランプ政権は「力による平和」を実現するには、何が必要か。

トランプ政権の「力による平和」政策を分析してもらいた。

トランプ政権の「力による平和」政策を分析してもらいた。

トランプ政権の「力による平和」政策を分析してもらいた。

トランプ政権の「力による平和」政策を分析してもらいた。

トランプ政権の「力による平和」政策を分析してもらいた。

トランプ政権の「力による平和」政策を分析してもらいた。

2面に続く